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Résumé 
Ce projet de fin d’études propose une revue complète de la prise en charge et du traitement des fractures du tibia et du péroné chez le chien, d’un point de vue vétérinaire. Il débute par un examen détaillé de l’anatomie et de la biomécanique du tibia et du péroné, en mettant en avant leurs caractéristiques structurelles, leurs articulations et leurs rôles fonctionnels dans la locomotion canine. Le projet explore ensuite les différents types de fractures qui affectent couramment ces os, en abordant leurs étiologies, leurs présentations cliniques et les méthodes diagnostiques. Une attention particulière est accordée aux modalités de traitement actuelles, incluant les interventions conservatrices et chirurgicales, avec une analyse des indications, des techniques et des résultats attendus pour chaque méthode. Le travail aborde également les soins postopératoires, les complications potentielles, ainsi que les considérations relatives au suivi afin d’assurer une guérison efficace. À travers l’intégration de la littérature récente et d’études de cas cliniques, ce travail vise à informer et à accompagner les professionnels vétérinaires dans la prise en charge des fractures tibiales et fibulaires chez le chien.

Abstract
This capstone project provides a comprehensive review of the management and treatment of tibial and fibular fractures in dogs from a veterinary perspective. It begins with a detailed examination of the anatomy and biomechanics of the tibia and fibula, highlighting their structural characteristics, articulations, and functional roles in canine locomotion. The project then explores the various types of fractures that commonly affect these bones, discussing their etiologies, clinical presentations, and diagnostic approaches. Emphasis is placed on current treatment modalities, including both conservative and surgical interventions, with an analysis of indications, techniques, and expected outcomes for each method. The work also addresses postoperative care, potential complications, and considerations for follow-up monitoring to ensure effective healing. Through the integration of recent literature and clinical case studies, this work aims to inform and support veterinary professionals in the management of tibial and fibular fractures in dogs.
